

- 136 Ms. zahlte man für die Reparatur einer verdorbenen Magnetnadel.
- 884 Ms. kosteten 4 große Schachteln für vier Kompassse.
- 6.094 Ms. für 16 Magnetnadeln und 6 Uhren, die Bernaldino del Castillo aus Cadiz schickte.

Summe der Ausgaben für die Flotte

- 3,912.241 Ms. kosteten die 5 Schiffe der Flotte mit den Gerätschaften und Geschützen, Schießpulver, Rüstungen und Lanzen.
- 415.060 Ms. zahlte man für Kupfer, Fischereigeräte, Lohn für Eilboten. Ferner für Seekarten, Quadranten, Theodolite, Kompassse, Uhren und andere Dinge.
- 1,589.551 Ms. kosteten Zwieback, Wein, Öl, Fische, Fleisch, Käse und Gemüse; ferner Fässer und Flaschen für Wein und Wasser.
- 1,154.504 Ms. wurde an Sold während 4 Monate an 237 Personen, inbegriffen die Kapitäne und Offiziere, ausgezahlt.
- 1,679.769 Ms. kosteten die Waren für den Tauschhandel und die Seiden- und Tuchkleider und andere Dinge zu Geschenkzwecken.
- Somit ergeben sich als Ausgaben für die Flotte 8,751.125 Ms.
Davon sind abzuziehen:
- 416.790 Ms. für die Dinge, die von der Flotte übrig blieben und in Sevilla verwahrt wurden.
- 8,334.335 Ms. verblieben als Ausgaben.
- 6,454.209 Ms. stellte Sr. Majestät zur Verfügung.
- 1,880.126 Ms. stellte Christóbal de Haro zur Verfügung.